



Faits saillants de la brochure:

« Jean Hayet est l'ancêtre de tous les Malo au Québec. »

« Selon les dernières statistiques canadiennes, il y avait environ 3 250 personnes portant le nom de famille Malo au Québec. Ce nom était classé au 483e rang des noms les plus populaires de la province. »

« La première mention officielle de Jean Hayet en Nouvelle-France, est lors du baptême de Marie Beauchamp le 30 août 1672 comme parrain de celle-ci et fille de Jean Beauchamp et Marie Dardenne. »

« Le 30 décembre 1680 à Pointe-aux-Trembles, il épousa Catherine Galbrun. »

« Au recensement de 1681, Jean Hayet et Catherine Galbrun vivaient sur l'île Sainte-Thérèse. »